

LOKALES

Saarclowns gewinnen gleich zwei Preise

Freude bei den Saarclowns: Der Verein erhielt beim Vereinswettbewerb der Sparkasse den Publikumspreis. Und den Ehrenpreis. Insgesamt wurden 310 Vereine für ihr Engagement gewürdigt.



Die Sparkasse Saarbrücken schüttete bei der Verleihung des Vereinspreises im VHS-Zentrum 110 000 Euro aus. FOTO: HEIKO LEHMANN

VON HEIKO LEHMANN

SAARBRÜCKEN | Normalerweise sind Clowns ja da, um Freude in das Leben anderer Menschen zu bringen. Am vergangenen Freitag war das im großen Saal des Volkshochschulzentrums am Saarbrücker Schloss ganz anders. Da lagen sich vier Clowns in den Armen und jubelten ausgelassen.